



Communiqué de presse

Fos-sur-Mer, le 31 mai 2024

Parcoursup : pour en finir avec la galère

La Ville met en place un dispositif exceptionnel

Depuis ce jeudi 30 mai, les lycéens peuvent consulter sur la plateforme Parcours sup les résultats de leurs demandes d'admission pour les études dans l'enseignement supérieur. Le soulagement et la joie de certains ne doivent pas cacher le stress de nombreux lycéens qui vont entamer dès le 11 juin la phase complémentaire.

Du côté de la Ville, le message est clair : « pas question de laisser nos jeunes en difficultés dans leurs choix d'orientation, pour les aider, l'heure est à la mobilisation générale. » Ainsi, pour tous les élèves qui doivent passer par la phase complémentaire de Parcoursup, un dispositif exceptionnel a été mis en place.

Dès aujourd'hui, nos jeunes Fosséens peuvent donc appeler le 07 61 66 37 82. Un accompagnement personnalisé pourra alors se mettre en place avec notamment des conseils pour formuler ses vœux de manière stratégique, une exploration des offres de formation disponibles pendant la phase complémentaire, une aide à la rédaction de CV et lettre de motivation, des exercices pratiques et simulations d'entretiens avec plus largement aussi une assistance individuelle pour optimiser les documents de candidatures.

La phase complémentaire de Parcoursup est une étape cruciale qui commence le 11 juin. Cette phase s'adresse aux étudiants qui n'ont pas reçu de proposition d'admission durant la phase principale, ou qui souhaitent formuler de nouveaux vœux pour des formations ayant encore des places disponibles. Contrairement à la phase principale, où les vœux sont préalablement classés et sélectionnés par les établissements, la phase complémentaire offre une seconde chance aux candidats pour se positionner sur des formations qui n'ont pas rempli leur quota d'admission.

Contact presse
Daniel Cismondo
06 73 35 18 71